

# KSN 通信 VOL.21

こんにちは。いつも当社をご利用いただきましてありがとうございます。大寒も過ぎ、暖かい日も多くなったような気がします。着実に春が近づいているのを感じます。近所の公園にある梅林も、そろそろ本格的な見頃を迎えそうです。まだまだ寒い日もありますが、寒さを吹っ飛ばして、春に向かってがんばっていきたいものです。

さて、今月は、当社のニュースをお知らせいたします。

## KSN ニュース

### 会社創立 6 周年を迎えました！

1 月 19 日に当社は、会社創立 6 周年を迎えました。

これも一重に皆様の当社へのご理解とご支援があったからこそと従業員一同、心から感謝しております。

当社は、循環型社会の構築を目指して、「食品廃棄物」等をバイオマス(再生可能な生物由来の有機資源)と位置付け、日本古来の炭化技術を工業化し、炭化物として有効利活用する事業を行ってまいりました。

#### <株式会社関西再資源ネットワークの沿革>

平成 16 年 1 月	会社設立。
平成 17 年 6 月	堺工場が完成！（竣工式を行いました。）
平成 17 年 7 月	「大阪府エコタウンプラン」の承認を得る。
平成 19 年 2 月	一般廃棄物・産業廃棄物処分業許可取得。
平成 20 年 3 月	日本で初めて、「炭化」で登録再生利用事業者として認定されました。
平成 20 年 4 月	事業開始！
平成 21 年 7 月	一般廃棄物収集運搬事業を始めました。

当社の工場も、完成当初から比べますと、食品バイオマス等の増加する受入量に対応するため、新しい設備を導入し、工場も増築いたしました。



当初の工場（左：食品棟 右：木質棟）



現在の工場

これからも、循環型社会の構築に向けて、長きにわたり、お客様とともに歩み、共に発展していけるよう事業活動に邁進してまいりたいと考えております。

今後とも変わらぬご指導とお力添えをお願い申し上げます。

### 工場のように

#### ◆今月の食品および木質廃棄物の受入量

産業廃棄物	73.8%
一般廃棄物	26.2%

(H22.1.31 現在)